

**JORNADA**

Espaitec analiza el uso de la digitalización en las empresas

► Los ponentes ponen en común experiencias y desafíos a superar

R. D. M.
CASTELLÓN

El Parque Científico y Tecnológico de la Universitat Jaume I de Castelló, Espaitec, celebró la jornada *Presente y futuro de la Computación Cuántica*, con el fin de analizar cómo aplicar este concepto y la digitalización en el día a día de las empresas. Durante la sesión se presentó el observatorio tecnológico

de nuevas tendencias del Espaitec. El director de Divulgación Científica y Ciencia Ciudadana de la Universitat Jaume I, Lluís Martínez, inauguró la jornada. En la mesa le acompañaron el vicepresidente ejecutivo de la Agencia Valenciana de la Innovació (AVI), Andrés García Reche; el presidente de la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE) y de la Plataforma Tecnológica Española de Tecnologías Disruptivas, Felipe Romera, quienes pusieron en valor el conocimiento del que se dispone tanto a nivel

regional como nacional.

La cita contó con la participación de empresas y colectivos, que pusieron en común sus experiencias, y detallaron que en una organización es necesario crear previamente un equipo multidisciplinar para redactar una hoja de ruta de despliegue así como revisar los problemas o retos que se pueden confrontar con este tipo de tecnología. Además, se presentaron proyectos como Quantum Spain, impulsada desde el Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital. ≡